



La vie du jouet N° 116 Novembre 2005

EXPOS • INFOS

Aux origines des Playmobil à Neuenburg (D)

Les collectionneurs Fanny Reynaud et Olivier Bellon dévoilent leurs nombreux Playmobil en Allemagne, au château de Neuenburg, à quelques pas de la frontière, entre Colmar et Mulhouse.

Au fil des vitrines, vous retrouvez les travaux de la ferme, la vie en ville, la caserne des pompiers, les drakars des Vikings, l'ambiance du Far West ou du Moyen Age...

Curiosité à ne pas rater : nos collectionneurs présentent aussi les premiers jouets réalisés par la famille Brandstätter, à l'origine des Playmobil. Téléphones, caisses enregistreuses, grues, surfs, bateaux... en métal sont exposés sous la marque Geobra (pour Georg Brandstätter).

Ambiance du Far West... mais aussi logo de notre famille de collectionneurs, avec leurs trois enfants. →

"Playmobil", jusqu'au vendredi 6 janvier 2006 au château de Neuenburg, Allemagne. Ouvert tous les jours, sauf lundi, de 13 h à 18 h ; le dimanche, de 10 h à 18 h. Tél. 06 88 20 95 25.

